IK DECIEM OF ME WAS DEED TO BE A THE RÉMY, 21 ANS MA 10 h 30, Rémy est optimiste. Il a

21 ans, vit à Drancy, attaque sa quatrième année d'école de coiffure et se cherche un nouveau patron « Pai pris une dizaine de CV avec moi et je ne vais cibler que les coiffeurs. Je pense que cela devrait bien se passer l'ai vu sur Internet qu'il y avait eu 972 embauches à l'issue du forum de 2011. » Le candidat est venu avec deux amis qui vont

votre CV On vous rappellera », lui ré » pond-on. Miloud, plutôt satisfait, poursuit sa quête vers d'autres stands et espère décrocher le graal.

Marine, 24 ans, donne l'impression d'avoir trouvé sa voie. Cette habitante de Montreuil repart du forum avec une grosse documentation sur les carrières dans la police nationale. « Ça ne m'intéresse pas vraiment, mais j'ai pris ces trucs au cas où »,

Epijobs à Epinay, « le cherche des » pistes pour les étudiants; précise-t-il. Nous avons créé Epijobs il y a cinq ans. parce que nous nous sommes rendu compte que les mesures d'accompagnement existaient uniquement pour les jeunes châmeurs

A Bayran's ... held charges amusing you couldn't Extract any contract on your auservicemunicipal d'insertien 2/44 de Francerelauser un recruteur d'une grande entreprise du bâtiment. « l'espère lui placer plusieurs jeunes candidats. Le fait de le revoir régulièrement sur des salons est aussi 🦂 une façon d'asseoir la crédibilité de notre service qui suit 200 jeunes à l'année.»

epoble soble on Lacrivia, et la lacrivia TENTON BIE UN POUNTE MIT UN remboussement, allant de/46 € à 92 € par enfant, selon les frais engagés. The second second

## BOR PLAN Comédie gratuite au Raincy

La ville du Raincy vous propose d'assister à un spectacle gratuit demain soir. Une pièce de boulevard de Jean-Marie Chevret, « Cellbats -SUF COUR'S AVEC NOTATION THEN Danièle Evenou et Michel Robbe L'histoire d'une gardienne d'immeuble, pétillante, mère poule et psychologue à ses heures qui règne en souveraine absolue sur une jolie cour pavée parisienne

Demain à 20 heures au centre culturel Thierry-Le-Luron, Gratuit, dans la limité des places disponibles à retirer impérativement à l'Agora, 1, allée Nicolas-Carnot, Tél. 01.43,81.72.34.

蝠

## Supermétro : il manque 1 milliard d'euros

u retard est déjà à prévoir pour le Grand Paris Express. Contrairement à ce que prévoyait l'accord conclu entre l'Etat et la région le 26 janvier 2010, acte fondateur de ce chantier de transport sans précédent en lle-de-France, le gouvernement n'a pas inscrit le premier milliard d'euros

de dotation dans son budget. Ce coup de canif budgétaire fait craindre aux élus au mieux des retards dans le chantier, au pire l'arrêt pur et simple de certaines lignes, voire du projet dans son ensemble. Patrick Braouezec (Front de gauche), président de Paris Métropole, qui réunit 202 collectivités d'île-de-France, sou-

ligne « l'impérieuse nécessité » d'inscrire dans le budget 2013 le milliard d'euros. « Nous faisons le maximum aujourd'hui pour le faire comprendre au gouvernement. Ce milliard est nécessaire pour lever les emprunts qui permettront de réaliser les 200 km du métro. Si on remet en cause le Grand Paris Express, ce serait un retour à la case départ, une déception pour les populations. » Valérie Pécresse, qui dirige le groupe UMP à la région, voit carrément dans le budget 2013 «l'acte de décès du Grand Paris ». Son collègue sénateur-maire des Pavillons, Philippe Dallier, juge « incompréhensible qu'aucune somme n'ait été bud-

lancer les études sur le supermétro. Cela signifie que le projet qui allait permettre au 93 de rattraper son retard en matière de transport est enterré».

« L'inquiétude commence sérieusement à poindre », avoue Gérard Ségura, maire PS d'Aulnay, qui a un autre motif de crainte: la rumeur circule que les fonds amassés depuis deux ans par la société du Grand Paris, via la création d'un impôt spécifique, pourraient ne pas être affectés au Grand Paris Express. L'élu socialiste a rédigé, avec ses voisins de Livry, Clichy, Montfermeil et

Sevran, une lettre au Premier ministre. Plus d'une vingtaine d'élus ont déjà accepté de signer ce courrier. « Les engagements de l'Etat seront tenus, précisés et financés », a assuré de

son côté, hier soir, la ministre de l'Egalité des territoires, Cécile Duflot, dans Le calendrier initial va être révisé un communiqué. Ce choix budgétaire est justifié par «un plan d'actualisation, d'organisation, de priorisation et de financement du Grand Paris Express ». En clair, le calendrier initial va être révisé et le supermétro pourrait arriver plus tard que prévu. « Tout ne sera pas finançable tout de suite », précise-t-on dans l'entourage de la ministre. LOUIS MOULIN AVEC G. BET S.T.

Lou vite Anure. Amicaleur To.